

Recreación activa: Esto incluye actividades recreativas que las personas realizan con el propósito de relajarse, mejorar su salud y bienestar, o disfrutar, y cuya actividad principal requiere esfuerzo físico y se centra principalmente en la actividad humana. Incluye actividades como el fútbol, el baloncesto y el béisbol. Por lo general, tiene un mayor impacto en el terreno que la recreación pasiva y, por lo general, requiere más estacionamiento debido a la naturaleza organizada de la actividad.

Cambio climático: Este fenómeno incluye la variación significativa de las condiciones climáticas promedio. Puede incluir todas las variaciones: más cálidas, más húmedas, más frías o más secas, a lo largo de varias décadas o más. Es causada principalmente por el uso de combustibles fósiles (gasolina), pero también tiene vínculos con causas naturales.

Coastal Corridor Alliance (CCA por sus siglas en inglés): Es una organización sin fines de lucro 501(c)3 fundada originalmente para proteger Banning Ranch (ahora llamada Randall Preserve) del desarrollo. La organización se fundó en 1999 y cambió su nombre a CCA en enero de 2024. CCA ha recaudado fondos para crear el Plan de gestión de recursos, la Estrategia de resiliencia costera y el Plan de acceso público en asociación con la Autoridad de conservación y recreación de las montañas.

Coastal Resilience Strategy (Estrategia de resiliencia costera) (CRS por sus siglas en inglés): Este documento evalúa el riesgo de peligros y la vulnerabilidad de la comunidad, principalmente en relación con el aumento del nivel del mar, la erosión costera, las mareas de tormenta y las mareas altas. También identifica soluciones basadas en la naturaleza adecuadas para este sitio, cuantifica las acciones de conservación y restauración, y mide la eficacia de nuestras acciones para reducir el riesgo de peligros y desarrollar resiliencia climática.

Período de Comentarios: El plazo que permite la entidad que recopila comentarios para que el público brinde su opinión sobre un proyecto o una decisión.

Conservar: Este término se centra en proteger algo de daños o destrucción. Se centra en la protección de plantas y animales para las generaciones futuras. Esta es la palabra que se suele elegir cuando las tierras están protegidas permanentemente del desarrollo.

Tribus afiliadas culturalmente: Este término demuestra la relación de identidad grupal compartida que puede rastrearse razonablemente histórica o prehistóricamente entre una tribu indígena o una organización nativa hawaiana actual y un grupo anterior identificable.

Mountains Recreation and Conservation Authority (Autoridad de Conservación y Recreación de Montaña) (MRCA por sus siglas en inglés): La MRCA se dedica a la preservación y gestión de espacios abiertos y parques locales, hábitats de vida silvestre, acceso costero, tierras de cuencas hidrográficas y senderos tanto en entornos naturales como urbanos, y a garantizar el acceso a parques públicos y recursos costeros. Es una autoridad de poderes conjuntos formada por el Distrito de Parques y Recreación de Conejo, la Conservación de las Montañas de Santa Mónica, el Distrito de Parques y Recreación de Rancho Simi y un miembro general designado por la Junta Directiva. El título de propiedad de la Reserva Randall está en manos de la MRCA.

Planificación de parques: El proceso de evaluar todos los aspectos de un parque, desarrollar un plan, solicitar comentarios del público, coordinar con agencias y financiadores, actualizar el plan para dar cabida a aportes significativos y publicar un plan final para su adopción por parte del titular.

Parques: Un área al aire libre que puede brindar oportunidades de recreación pasiva y/o activa para el público. A veces hay restricciones en cuanto al uso, los horarios y los tipos de actividades.

Recreación pasiva: Esto incluye actividades recreativas que comúnmente no son organizadas, no competitivas y tienen un impacto muy bajo en la tierra, como picnics, observación de aves, senderismo y fotografía.

Preservación: Este término se centra en proteger la naturaleza del uso humano reservando áreas de tierra o manteniendo lugares y cosas en su estado original.

Conservas: Áreas naturales que se conservan con el propósito principal de proteger la vida silvestre y sus hábitats. El uso público generalmente se limita a la recreación pasiva, como el senderismo, la observación de aves y la fotografía; actividades que promueven la salud del medio ambiente, al tiempo que permiten el acceso público para disfrutar de la belleza de la naturaleza y mejorar la salud y el bienestar de las personas. El alcance de este acceso lo determina el titular.

Plan de Acceso Público (PAP por sus siglas en inglés): Este es un capítulo del Plan de Gestión de Recursos e identificaría ubicaciones, horarios y actividades apropiadas para la recreación pública pasiva en la propiedad.

Comentario público: Es una oportunidad que se brinda al público, generalmente durante un período de tiempo determinado. A menudo, existen múltiples formas de enviar comentarios: en un sitio web, durante una reunión, a través de un grupo de discusión, en una carta, etc.

Participación pública: Este término describe cómo una entidad involucra a los miembros del público en las decisiones que los afectan. En el caso de Randall Preserve, la participación pública incluye solicitar comentarios sobre varios planes.

Resource Management Plan (Plan de gestión de recursos) (RMP por sus siglas en inglés): Este documento incluye una descripción detallada del sitio, detalles de la gestión de la propiedad, monitoreo y gestión biológica y financiamiento de la gestión. También identificaría oportunidades de restauración y conectividad del hábitat con tierras y aguas vecinas. Esta información conduciría a decisiones importantes relacionadas con los usos recreativos pasivos permitidos de la propiedad.

Respuesta a los comentarios: Respuesta proporcionada, generalmente por escrito, por la agencia o el consultor a los comentarios públicos presentados. A veces, estas respuestas se proporcionan de manera global para abordar cuestiones más importantes. Otras veces, son específicas para cada comentarista. Estas respuestas normalmente se reflejan en el documento final.

Aumento del nivel del mar: Aumento de la altura media de la superficie del océano en relación con la tierra. Puede deberse a diversos factores, como el derretimiento del hielo de los glaciares terrestres, las corrientes oceánicas, las mareas y otros.

Tribal Access and Engagement Plan (Plan de acceso y participación tribal (TAEP por sus siglas en inglés): Este documento describe cómo las tribus afiliadas culturalmente a la tierra tendrán acceso a la propiedad para ceremonias culturales, actividades y más.

Isla de calor urbana: Término que se utiliza para describir cómo una ciudad tiene una temperatura considerablemente más alta en comparación con las áreas rurales circundantes. Las causas incluyen la presencia de superficies que absorben el calor, como edificios, carreteras y pavimento, que atrapan más calor que los paisajes naturales, como los bosques y los cuerpos de agua, lo que da como resultado un “punto caliente” dentro del área urbana. Esta diferencia de temperatura suele ser más notoria durante la noche que durante el día.